

## Firman alianza entre Quiero Mi Barrio e Injuv

**REGIÓN.** Voluntariado se realizará, primeramente, en el sector de El Olivar afectado por megaincendio.

**E**n el marco del proceso de reconstrucción que se está desarrollando en Viña del Mar y Quilpué tras el megaincendio, los ministros de Vivienda y Urbanismo, Carlos Montes, y Desarrollo Social y Familia, Javiera Toro, llegaron hasta El Olivar Norte para lan-

zar la alianza entre el programa Quiero Mi Barrio, Minvu e Injuv en medio del hito inaugural en este sector viñamarino.

“Siempre planteamos que la reconstrucción no sólo debía recuperar, sino que también mejorar las condiciones, tanto de la infraestructura como de

las capacidades comunitarias y otros aspectos, y es lo que hace este proyecto”, señaló la Secretaria de Estado.

Mientras que su par de Minvu, relevó que “los tres ejes que se han planteado para este encuentro son muy potentes. Por un lado, la capacidad de articu-

larse intersectorialmente; junto con recuperar el diálogo, la capacidad de intercambiar visiones, experiencias y sentirse parte una misma comunidad; y por último la importancia del voluntariado, que potencia la responsabilidad y el jugársela por un ‘nosotros’, por objetivos comunes, que es lo fundamental de la democracia”.

Uno de los compromisos de esta alianza es la ejecución

de actividades del programa Hablemos de Todo, que entrega información basada en evidencia sobre salud mental y autocuidado para jóvenes entre 15 y 29 años; además, colaborarán en el desarrollo de trabajos de voluntariado en los barrios intervenidos, junto con la ejecución de pilotos en distintas regiones para desarrollar un modelo de intervención coordinado.



TIENE DIVERSOS COMPROMISOS.